## Mejora México lugar en OCDE (Reforma 24/07/13)

Mejora México lugar en OCDE (Reforma 24/07/13)Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (24 julio 2013).- En los años posteriores al estallido de la crisis de 2008, la economía mexicana logró superar el tamaño de la economía italiana y en 2012 se colocó como la sexta más grande de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), de acuerdo con mediciones del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La persistente crisis que afecta a las economías de Europa desde 2009, en combinación con el buen desempeño de la economía mexicana en los últimos años, permitió que el año pasado el Producto Interno Bruto (PIB) de México, ajustado con Paridad de Poder de Compra (PPC) fuera superior al de la tercera economía más grande de la zona euro. "El estancamiento de las economías europeas proviene de un sobreendeudamiento cuyas difíciles lecciones fueron evidentes para México en la década de los 80. "La proporción entre deuda y PIB de países como Italia o Grecia es similar a la experimentada por nuestro País durante la llamada década perdida, y cuya consecuencia más notable fue una drástica reducción del crecimiento económico", comentó Jonathan Heath, consultor económico. Entre 2008 y 2012, la economía mexicana alcanzó una tasa de crecimiento de 5.41 por ciento anual y se distinguió como la cuarta más dinámica entre los miembros de la OCDE, de acuerdo con los datos divulgados por el Inegi. Al respecto, Heath comentó que el desempeño positivo de la economía mexicana posterior a la crisis del 2009, se fundamenta en una serie de factores externos y fortuitos, entre los que destaca la quiebra y posterior rescate gubernamental de la industria automotriz de Estados Unidos. "La necesaria reestructuración de dicho sector incluyó el traslado de parte de sus procesos productivos hacia territorio nacional, lo que se tradujo en incrementos de hasta el 80 por ciento en las exportaciones del sector. Una vez pasado el boom, este indicador sigue creciendo, aunque a tasas inferiores al 10 por ciento", agregó el especialista. Por su parte, Arnoldo López, analista de BBVA, consideró que la política presupuestaria de equilibrio fue un factor importante para el buen desempeño de la economía mexicana en el periodo posterior a la crisis de 2008. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo